

16-21/0036

E.07.06.2016 *al*



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD-Fraktion im Ortsbeirat Dorheim**

Herrn Ortsvorsteher
Dr. Klaus-Dieter Rack
Zur Kirche 4
Dorheim
61169 Friedberg

04. Juni 2016

Antrag 03/16-21: Bedarfs-Bushaltestelle zwischen Wetteraustraße 39 und 45 bzw. Eckhaus Kreuzgasse 32

Sehr geehrter Herr Dr. Rack,

vor dem Bürgerhaus befindet sich eine Bushaltestelle der Linie 363 in Fahrtrichtung Friedberg. Auf der gegenüberliegenden Seite aber fehlt eine Bushaltestelle in die andere Fahrtrichtung. Ältere und nicht motorisierte Bewohner der Ortsmitte, die z.B. mit dem Bus zum Supermarkt fahren und an den auf Antrag des Ortsbeirats dort eingerichteten Haltestellen aussteigen wollen, müssen entweder am Friedhof am südlichen Ortsrand einsteigen oder gar bis zum Bahnhof laufen. Beide Zustiegspunkte der Linie 363 sind nicht optimal gelegen, der Einstieg am Bahnhof macht bei Fahrtziel Supermarkt wegen der kurzen Wegstrecke zudem keinen richtigen Sinn.

Da Bushaltestellen üblicherweise gegenüberliegen, sollte auf der Strecke zwischen Wetteraustraße 39 und 45 bzw. Eckhaus Kreuzgasse 32 eine weitere Bedarfs-Haltestelle eingerichtet werden. Die erforderliche Beantragung sollte bei der VGO umgehend vorgenommen werden.

Ziel ist, das Angebot zur Nutzung des öffentlichen Verkehrsmittels Bus gerade für nicht motorisierte und ältere Menschen in der Ortsmitte zu verbessern.

Die SPD-Fraktion im Ortsbeirat stellt deshalb folgenden Antrag:

Der Magistrat der Stadt Friedberg wird gebeten, bei der VGO umgehend die Errichtung einer weiteren Bedarfs-Haltestelle auf der dem Bürgerhaus gegenüberliegenden Seite (Wetteraustraße 39-45 bzw. Eckhaus Kreuzgasse 32) zu beantragen, da der Haltestelle am Bürgerhaus das übliche Gegenstück auf der anderen Straßenseite fehlt. Die Haltestellen am Friedhof bzw. am Bahnhof sind für Bewohner der Ortsmitte eher abgelegen. Ziel ist, das Angebot zur Nutzung des öffentlichen Verkehrsmittels Bus gerade für nicht motorisierte und ältere Menschen zu verbessern, die z.B. zum Einkaufen den örtlichen Supermarkt aufsuchen wollen. Ggf. kann die Bushaltestelle am Friedhof verlegt und gegenüber dem Bürgerhaus neu aufgerichtet werden.

Mit freundlichem Gruß

Ernst Kuppel
(Vorsitzender der SPD-Fraktion im Ortsbeirat)